

Erster "OneWorld"-Logojet in Linz gelandet

Sonntag, den 08. Juli 2012 um 12:11 Uhr



Als Ersatz für einen ursprünglich geplanten Airbus A320 kam am Sonntag, den 08. Juli 2012 ein ganz besonderer Flugzeug aus Palma de Mallorca nach Linz zum Einsatz: eine Boeing 737-800 Winglets (D-ABME) der Air Berlin mit Werbetiteln für die OneWorld-Allianz. Es ist dies die allererste Landung eines Flugzeuges in den Allianzfarben des Luftfahrtbündnisses rund um British Airways und American Airlines.



Text: Michael David

Foto: Robert Lang